
有關裕泰苑正門對出行人路過窄的提問 

(文件 DFMC 21/2021號) 

 

離島地政處的書面回覆 

 

 

根據紀錄，離島地政處已就郭議員建議擴闊裕泰苑正門對出

行人路及加建上蓋伸延至行人天橋的事宜，轉介有關部門跟進。

至於要求修剪該地點行人路欄杆旁的樹木一事，相信有關部門會作

出回應。 
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